

MOZAMBIQUE

EL LUGAR DONDE QUIERO ESTAR



Hola mis amada iglesia y amigos que me acompañan esta caminata en África Mozambique.

Quiero saludarles y compartir repuestas de muchas de nuestras oraciones a favor de la obra misionera aquí...

El Ministerio de Educación nos otorgo la habilitación para el Centro de alfabetización para adultos y jóvenes que funcionara en nuestro establecimiento el Hogar el Amanecer, con la participación del Director de la escuela primaria del barrio y su Pedagogo como parte del equipo de supervisión, capacitación, y acompañamiento. Juntos a ellos estarán trabajando dos profesores mozambicanos y mi colaboracion como coordinadora.

Logramos hacer un tinglado de once por doce metros, donde también funcionara por las mañanas el Jardín de Infantes “La Buena Semilla”. Acción Social nos permitió abrir el jardín ellos nos acompañan con orientaciones.

En el mes de abril según el calendario rural comienza las clases, dándole oportunidad a la gente levante sus cosechas y estén libres para estudiar.

Esta zona de Boa Vista es muy cultivable, siendo la mayor plantación de bananeras del país. Se encuentra a cuarenta kilómetros a las afueras de la ciudad de Chimoio donde vivo actualmente. Estoy pronto a mudándome a la aldea cuando comiencen las clases, ahorrar tiempo, combustible y estaré más con la comunidad. Los fin de semanas volveré a la ciudad para participar en la iglesia donde soy miembro.

La Señora Gobernadora de Manica nos dio las Escritura del terreno del Hogar el Amanecer a nombre de las Asambleas de Dios de Mozambique por cincuenta años. Estamos felices, por este hermoso detalle para que podamos trabajar en la Área Social, ayudando a la comunidad a través de la Educación.



Comenzamos los baños, nos falta el piso del tinglado, como también el sustento para lanche de los niños del jardín y el sustento para los profesores, si quieres ser parte agradecemos tu participación.

No conseguimos agua, perforamos tres furos, uno de cuarenta, otro de setenta y de cien metros, en estos días entraran para ver si hacen otro examen de suelo, trajeron una maquina de China y verán la profundidad que se encuentran. La maquina solo tiene capacidad para perforar cien metros. Oremos por un milagro que Dios nos conceda tener agua y mucho más de lo que esperamos. Caminar con Jesús hace que estemos vivos, cuidados, libres, amados, sostenidos, con el privilegio de llevar su nombre donde vamos.

Quiero compartir una palabra que está en el libro Mateos 13:23 explicada por Jesús mismo.

Y cuando la semilla que cayó, en buena tierra, es esa persona que escucho la palabra y la entiende, dando una buena cosecha.

Muchos escuchan periódicamente la palabra pero al no entenderla es arrebatada de su corazón, otros por no entenderla viven en tribulación sin poder tomar una decisión, otros preocupados por esta vida y sus riquezas se pierden, sin ella dar esos frutos esperados... ¿y yo me pregunto cuánto están entendiendo las escrituras hoy en día? Me venía a la mente cuando Jesús se quedo con los maestros de la Ley y María y José seguían camino rumbo a su casa. ¿Que lo llevo a Jesús a quedarse?, Vio la necesidad de hacerles entender las escrituras.

Tu palabra es una lámpara que alumbró mi camino, Salmos 119:105.

Dios complete en nosotros lo que falte y caminemos en obediencia a su palabra.

Tomas por primera vez, en diciembre 2023 leyó en su lengua materna las Escrituras en Matewe, y dijo ahora la entiendo... muchos trabajaron para que esto aconteciera. El pertenece a la aldea Boa Vista, es parte de nuestro equipo de trabajo en el Hogar el Amanecer. Gracias Sociedad Bíblica por traducir los libros por primera vez de Mateo, Marcos, Lucas, Juan y Hechos.

Me despido un gran abrazo, la Lagartija africana,

Fabiana Llamas

Fabianallamas8@gmail.com